

Ressort: Vermischtes

## Schweiz verurteilt Menschenrechtsverletzungen in Syrien

Genf, 25.02.2013, 15:42 Uhr

**GDN** - Der Schweizer Außenminister Didier Burkhalter hat die Menschenrechtsverletzungen in Syrien verurteilt und die internationale Gemeinschaft vor dem UN-Menschenrechtsrat in Genf dazu aufgerufen, ihre Anstrengungen zur Bewältigung der Folgen des Bürgerkriegs in Syrien zu verdoppeln. Zudem unterstrich Burkhalter vor dem UN-Gremium die Bereitschaft der Eidgenossenschaft, eine Syrien-Konferenz durchzuführen.

In seiner Rede am Montag rief er die Konfliktparteien in Syrien überdies dazu auf, von Gewalttaten abzusehen. Außerdem sprach sich der Schweizer Außenminister für die rasche Entsendung von Menschenrechtsbeobachtern nach Mali aus. Auch in diesem Konflikt sei die Eidgenossenschaft bereit, den politischen Dialog zu unterstützen, betonte Burkhalter.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8700/schweiz-verurteilt-menschenrechtsverletzungen-in-syrien.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619